
ご回答 

 

参議院議員 石川大我 

 

 

質問１ ８月８日夜、石川議員の秘書が知人である○○○○氏について「（○○氏が）コロナ感染症にかかり、体

調が悪化している」旨の１１９番通報を行ったことは事実でしょうか。 

 

（回答）まず、当該患者の状況は、陽性判定から８⽇間⾃宅療養し、⾼熱、酸素飽和度が危険な状況にな
るなど病状が悪化していましたが、本⼈がこれまで２度救急⾞を呼んでも⼊院には⾄らなかったというこ
とです。 

8 ⽇に⾃⾝の SNS に「新宿保健所の対応はひどすぎる。このままだと死んでしまう。死んだ後のため
に、対応の酷さをメモした」など⾃殺をほのめかす旨の発⾔を⾏っていることに秘書が気付いてかけつけ
ました。秘書が到着した際、精神的にもダメージを受け意識が朦朧としている状況だったので、秘書が
119 番通報したと報告を受けています。私はその後、現場に到着しました。 
  

質問２ 石川議員と○○氏は、もともと面識はあったのでしょうか。 

（回答）秘書の友⼈であり、私も数回の⾯識はありました。 
  

質問３ 現場に駆けつけた石川議員と秘書は、救急隊員に対し、○○氏を病院に搬送するよう繰り返し命じ、救

急隊員の様子を撮影した上で「もし搬送しないと、この動画をＳＮＳなどで晒す」という趣旨の発言をしたとい

う情報があります。それは事実でしょうか。 

 

（回答）救急隊員に対して私は、⽇々の業務に対して慰労の⾔葉を伝えています。救急隊からは「ここ数
⽇、何時間も搬送できない状況が続いています。現場は地獄です」との返事をいただきました。⻑時間に
なったので、明⽇、医療機関にかかるようにして、救急隊は帰らないと他の⽅達の対応ができないのでは
ないか、と私から救急隊の⽅に話かけるなどもしました。 

患者の容体については意⾒交換をしましたが、「この画像を SNS で晒す」などといった脅しのような発
⾔をしたことは⼀切ありません。脅しをして進展するような現場ではなく、皆で協⼒して搬送先を探しま
しょう、という状態でした。私は感染予防のため、常に⽞関の外で対応していました。 
  

質問４ 約５時間後、○○氏は病院に搬送されたということですが、自宅待機の判断から一転して搬送に至った

理由について石川議員はどのように理解していらっしゃるか、教えて下さい。 

 

（回答）搬送されたのは、患者の意識が混濁し、酸素マスクを装着するまでに容体が急変、体温が上昇
し、酸素飽和度がかなり低下したことで、救急隊員のみなさんと保健所で調整をいただき、⼊院に⾄った
と聞いています。搬送先が決定した後、私は聞かされました。 
 

今、東京では「搬送すべき⼈を搬送できない」状態が続いており、現場で体験したことを活かし、必要
とする⼈に医療が届くように国会議員として活動していく所存です。 


